

En muchos de nuestros países Latinoamericanos se celebra en este mes el día del niño y la niña. Compartimos una oración por todos ellos



Oramos, Dios Padre y Madre, por los niños y niñas que amorosamente pusiste en nuestras vidas, como hijos, hijas, sobrinos, nietos, nietas, ahijados, amigos.

Oramos a la vez por aquellos que cruzamos en nuestras calles y medios de transporte rumbo al colegio, o pidiendo en una esquina, limpiando parabrisas o vendiendo tarjetitas.

Oramos por los que tienen familias que los cuidan y por los que pasan momentos difíciles, o están expuestos a la violencia, por los que tienen un techo y por los que están en la calle.

Queremos que crezcan sanos, cuidados, amados, con todas las oportunidades necesarias de educación y salud.

Por eso te pedimos que nos ayudes a expresarlo de todos los modos necesarios, y a trabajar comprometidos en todas las transformaciones que hagan falta, para que un día podamos decirte solamente:

“Oramos, Padre y Madre, por los niños y niñas que amorosamente pusiste en nuestras vidas.” Amén.

Viviana Pinto, Argentina

